

Call for Applications *Together with you* 2026

NEVATIM, a program of the Jewish Agency for Israel that supports initiatives in informal Jewish education, invites you to apply for our 2026 competition.

We are here to transform your motivation into ideas and your ideas into successful projects. Additionally, we offer financial support for the implementation of your projects.

We are looking for projects with a focus on humanitarian, educational, social, or cultural themes.

*These topics are meant to inspire your creativity rather than limit it.
Please note that one-time events or multi-day events will not be funded.
We look forward to your innovative project ideas!*

Project funding of up to €10,000

Eligibility: Jewish young adults aged 18 to 35.

The project period begins no earlier than MAI 2026 and ends no later than

May 31, 2027

Ongoing projects will not be supported.

Applications are open from February 1 to 28, 2026.

GOOD LUCK, AND SEE YOU AT NEVATIM!

Further information and application forms can be found here: info@nevatim.de

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Further information and application forms can be found here: info@nevatim.de

PROJEKTWETTBEWERB

Wir sind eins

2026

NEVATIM ist ein Programm der Jewish Agency for Israel, das Initiativen in ihrer informellen jüdischen Bildung unterstützt und lädt Sie ein, sich für unsere Ausschreibung 2026/2027 zu bewerben.

Wir unterstützen Sie dabei, dass Ihre Motivation zu Ideen und Ihre Ideen zu erfolgreichen Projekten werden. Darüber hinaus bieten wir Ihnen finanzielle Unterstützung bei der Umsetzung Ihrer Projekte.

Gesucht werden Projekte, die einen humanitären, pädagogischen, sozialen oder kulturellen Schwerpunkt haben.

Die Projekte können folgende Themen haben:

- Ausbau der jüdischen Gemeinschaft
- jüdische Räume der Selbstermächtigung
- Aufarbeitung des jüdischen Erbes in Deutschland
- Prävention und Bekämpfung von Antisemitismus
- Bekämpfung verschiedener Formen der Diskriminierung
- Gesellschaftliches und politisches Engagement aus jüdischer Perspektive

Natürlich sollen diese Themen Ihre Kreativität nicht einschränken, sondern können als Anregung für Ihre Ideen und Vorschläge dienen. Einmalige Ein- oder Mehrtagesveranstaltungen werden nicht gefördert.

Wir freuen uns auf Ihre innovativen Projektideen!

Projektförderung bis zu 10.000 €

Teilnehmen können jüdische junge Erwachsene zwischen 18 und 35 Jahren.

Der Projektzeitraum beginnt frühestens im Mai 2026 und endet spätestens am 31. Mai 2027.

Es werden keine bereits laufenden Projekte unterstützt.

Bewerbungen werden zwischen 01. – 28. Februar 2026 angenommen.

VIEL ERFOLG UND BIS BALD BEI NEVATIM!

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Weitere Informationen und Bewerbungsformulare gibt es hier: info@nevatim.de